



## Outdoor-Treffpunkt dank nationalem Bildungspreis



Für ihre vorbildliche Berufsbildung ist die Ems-Chemie vor drei Jahren mit dem 4. nationalen Bildungspreis ausgezeichnet worden. Wie das Unternehmen in einer Medienmitteilung schreibt, haben die Ems-Lernenden mit dem Preisgeld diesen Sommer einen Outdoor-Treffpunkt mit Sitz- und Liegemöglichkeiten auf dem Werkplatz Domat/Ems eingerichtet. Anlässlich der Übergabe des neusten Bildungspreises vom Dienstag in Sierre hat die Ems-Chemie das Preisprojekt vorgestellt. (red)